

NEUFCHÂTEL LUDIK

2^È EDITION
Festival
DU jeu

LES 24 ET 25 OCTOBRE 2015

ENTRÉE
GRATUITE

De 0
à 100 ans !!

Restauration
sur place

SAMEDI
DE 14H A 23H

DIMANCHE
DE 14H A 18H

Salle des fêtes de
Neufchâtel en Bray

Retrouvez nous sur



contact.neufchatel.ludik@gmail.com



Milly Ratkov - Alexandre Milici 06 81 93 90 99

Le Dossier de presse

Sommaire

Communiqué de presse	3
L'équipe organisatrice	4
Programmation et festivité	5
Les animations et les tournois	7
Les traditionnels jeux en bois	8
Un festival pour tous les âges	9
Retour sur la 1ère édition	10
Fiche pratique	11

Communiqué de presse

Le Neufchâtel ludik est de retour !

Pour la deuxième année consécutive, le festival du jeu de société revient le 24 et 25 Octobre 2015 dans la salle des fêtes de Neufchâtel en Bray !



Après une première édition sous le signe du succès, la mairie de Neufchâtel et les différentes associations (Sakajeu, Parta'jeux ton mardi), le centre social municipal : « Escall », accompagnés de la ludothèque rayon de soleil (basée à Eu) et l'association Gref en charge de la restauration ont décidé de réitérer l'aventure et de venir présenter le monde du jeu de société, un monde en pleine évolution.

Présentation des associations



Dans le cadre des projets que le **Centre Social Municipal l'ESCALL** développe, 5 soirées jeux annuelles sont proposées à un public pluri-générationnel. En 2011, les manifestations proposées ont rassemblé près de 240 personnes.

Contact : escall@wanadoo.fr / 02.32.97.47.30

L'association Neufchâteloise **SAKAJEU** a été créée en 2011. Elle rassemble actuellement 18 adhérents. SAKAJEU a également participé au Festival du Jeu en Pays de Bray Edition 2011, à LudiNord 2012 ainsi qu'aux Animations Asmodée 2012.

Contact : <http://www.sakajeu.fr>



L'association **Parta'Jeux Ton Mardi** a été créée en 2009. A l'initiative d'un petit groupe de personnes, elle compte aujourd'hui 25 adhérents. L'association a même développé un pôle animation, mis en place lors de manifestations.

Contact : <http://partajeux.forumactif.com>

Que ce soit à l'étranger (18 pays) ou en France, les interventions du Gref contribuent à permettre à tous les enfants, mais aussi aux adultes d'accéder à une formation de qualité, adaptée aux besoins et à la demande locale. Les actions sont fondées sur le bénévolat des adhérents et sur le partenariat comme mode d'intervention.



Evelyne RAPIDEL, initiatrice du projet, maman d'un enfant différent des autres a appris avec lui que le jeu était la base de toutes les évolutions et de toutes les acquisitions. Elle croit fermement qu'il est source de maintes possibilités et amène les enfants à se dépasser, à créer, à évoluer. Cet enfant lui a donné une grande richesse à partager : la ludothèque lui est apparue comme le lieu privilégié pour cela. Un lieu de partage, de rencontre, un lieu où chacun peut trouver sa part d'épanouissement et de rêve

Programmation et festivité



Des jeux pour tous les goûts vous seront proposés allant du jeu pour les débutants jusqu'au jeu pour un public de joueurs chevronnés.

Vous pourrez venir vous détendre le temps d'un café (10 min) ou bien encore d'autres parties plus longues (2 heures ou plus) pourront être mises en place.



Les propositions sont très vastes sur différents thèmes tels que les jeux de science fiction, historique, en passant par des jeux dit « abstraits ».

Laissez de côté les illustres ancêtres, tels que le Monopoly ou le scrabble, le jeu de société a considérablement évolué et n'est plus réservé aux enfants, personnes âgées et autres « geeks ». Il se conjugue, désormais, à tous âges et à tous niveaux sociaux. Les nouveaux champions du secteur se nomment 7Wonders, jungle speed, Loup garous.... Stratégie, Tactique, Ambiance... Il y en aura pour tous les goûts !



Dans une salle des fêtes divisée en différents univers (0-6ans, enfants, Ambiance, stratégie, Duel...), les visiteurs seront accueillis par des animateurs passionnés qui expliqueront les fonctionnements des jeux et joueront avec eux. Des magasins spécialisés seront même présents pour les achats des jeux préférés ! Un espace sera spécialement réservé aux enfants de 0 à 6 ans accompagnés de leurs parents.

Animations avec lots à gagner et restauration sur place tout le week-end.

Entrée gratuite.

Des animateurs à votre écoute seront présents afin de vous orienter, vous conseiller....et jouer avec vous.



Une équipe d'animateur venant de plusieurs associations de jeux se sont réunis pour vous concocter ce festival et partager un moment convivial en votre compagnie.



Les animations et les tournois

Durant le week-end, de nombreux lots seront à gagner.

L'équipe du Neufchâtel ludik vous proposera des dingbats, Timeline sur Neufchâtel en Bray, et autres fils rouges tout au long du week-end...

Des tournois pour tous types de joueurs seront organisés durant tout le week-end...

- Tournoi jeu d'ambiance
- Tournoi jeu à 2
- Tournoi jeu familial
- Tournoi jeu expert
- Tournoi jeu enfants.



Les traditionnels jeux en bois



Un espace couvert également sera mis à disposition du public afin qu'il puisse profiter de jeux en bois, comme le passe trappe.

Un festival pour tous les âges

Neufchâtel Ludik se veut être un festival trans-générationnel. L'équipe de ce festival met un point d'honneur à essayer de faire jouer tous les âges.



Durant le week-end, il y aura des jeux adaptés aux bébés avec le coin petite enfance, aux enfants, et également des jeux pour les parents... Enfants et parents pourront se retrouver pour partager autour d'un jeu.

Retour sur la 1ère édition



Fiche Pratique

Nom : **NEUFCHÂTEL LUDIK - La Fête du Jeu-**

Dates et horaires : - le 24 Octobre 2015, de 14h à 23h
- le 25 Octobre 2015, de 14h à 18h

Entrée : **gratuite**

Lieu : **salle des fêtes de Neufchâtel-en-Bray**

Produits : **Jeux de plateau, jeux de société, jeux en bois**



Neufchâtel Ludik

Contact : ***Centre Social Municipal l'ESCALL***
Boulevard Albert Charvet
76270 Neufchâtel-en-Bray
02.32.97.47.30 /
contact.neufchatel.ludik@gmail.com